

»Einfach traumhaft«

Ballonfahrt erfüllt lang ersehnten Wunsch

Von Josef Reichert

Aichhalden/Dunningen. Für Jutta Braitsch aus Aichhalden ging ein lang ersehnter Wunsch in Erfüllung. Zu ihrem Geburtstag erhielt sie von der Vereinsgemeinschaft einen Ballonfreiflug, und so gleich trat unter den Gästen die Frage auf, ob man da nicht mitfahren kann. Bernd Höfler organisierte die Fahrt, und so bestiegen, beobachtet von

vielen Schaulustigen, am Samstagabend im Gebiet »Alter« bei Aichhalden, zwölf Frauen und Männer den Korb der zwei Ballone, und fuhren bei herrlichem Abendwetter über Aichhalden, Heiligenbronn und Seedorf, ehe sie nach 90 Minuten sicher beim Sportgelände Dunningen landeten.

Das Resümee einiger Fahrer nach der Landung lautete: »Es war einfach traumhaft«.



Ballonlandung nach dem Start in Aichhalden vor und hinter dem Dunninger Sportheim. Foto: Reichert